

# ほほえみ

第61号

平成27年4月1日

社会福祉法人 岐協福社会

●大洞岐協苑 〒501-3124 岐阜市大洞3丁目3番1号

●日野岐協苑 〒500-8207 岐阜市日野北1丁目2番1号



太陽の光によって  
お湯を沸かすことができる  
環境にやさしいシステムです

## 岐阜県下初、 太陽熱利用 システム導入!!

真空ガラス管形太陽集熱器



看板もリニューアル  
夜間はライトアップされます!

### Contents

- 2015年 介護保険改正のポイント ..... 2
- 岐阜さくらの会 ..... 2
- 給食 ..... 3
- カルチャースクール ..... 4
- 行事報告 ..... 4
- あとがき ..... 4



## カルチャースクール

当苑では地域住民の寄り合える場を作り、また施設の存在を知っていただくことを趣旨として、平成16年よりカルチャースクールを開講しています。現在、アレンジフラワー、絵手紙、3B体操がありますが、その中から今回は3B体操をご紹介します!

### 3B体操

音楽に合わせて、リズムカルに体を動かす3B体操。ボール、ベル、ベルターという道具を使って気軽に楽しむことができます。今回の取材の際もベルを使い、先生の合図に合わせて皆さん笑顔で楽しんでいました。



カルチャースクール 水曜 13:30~15:00

- 第1: アレンジ 参加費 600円
- 第2: 3B体操 参加費 200円(コーヒー付)
- 第3: 絵手紙 参加費 400円(コーヒー付)

新年度生徒さん募集中!  
興味がある方は  
ぜひお問い合わせください。  
担当 阿部、山下

## 行事報告

大洞岐協苑



もちつき



クリスマス忘年会



節分祭

日野岐協苑



それぞれの色が出ている、楽しい行事となりました!  
ご協力いただいたボランティアの皆さんありがとうございました!  
(大洞の節分祭 秀彩美会様、日野の餅つき 日野の老人クラブ様)

### あとがき

●事務局より

ホームページアドレスが新しくなります。また内容も充実いたしましたので、ぜひご覧ください。

<http://www.gikyoen.jp>

# 岐協苑自慢の『おすすめメニュー』のご紹介

## 大洞岐協苑

その季節にあった  
食材・メニューを提供いたします



当苑では行事食の他、薬膳料理、選択メニュー  
バイキングなどを行っています

すしバイキング

薬膳料理

オムライスには  
ひとりずつの  
お名前を書きます

## 日野岐協苑



4/16 プリの解体ショー  
行います!!

今春より日野岐協苑、イベント食が始まります!  
鰻の炭火焼き・ケーキバイキング!!さまざまなイベントを行います!!

## グループホーム大洞岐協苑



ナポリタンと  
クロワッサンの  
洋食メニュー

大人気のお稲荷さんと  
肉じゃが

夏のデザート  
フルーツポンチ

毎日、スタッフが栄養バランスを  
考えたメニューを心掛けています

# 2015年 介護保険改正のポイント

2015年の制度改正は  
地域包括ケアシステムの構築と費用の公平化がポイント。  
団塊の世代が75歳以上となる2025年  
その「大介護時代」を乗り切るためのシステム

- ❗ 所得が一定以上の方は利用者負担が2割に  
2015年8月より…年金収入280万以上の方は2割負担に
- ❗ 「要支援」サポートが市町村に  
ヘルパーとデイサービスについては市町村が取り組む地域支援  
事業へ移行
- ❗ 「特別養護老人ホーム」の入居が要介護3以上に  
「やむを得ない事情」に該当する場合は要介護1、2でも入居可能
- ❗ 施設の食費・部屋代の補助認定も厳格化  
所得だけでなく預貯金もチェックすることに。遺族年金や  
障害年金も収入にカウント  
また、世帯分離していても配偶者に課税がある場合は対象外に



# 岐阜さくらの会様、ありがとうございました!

昨年12月20日、当苑中庭にて「枝垂れ  
桜贈呈記念セレモニー」が行われました。  
当苑に入所している田中佐代子様のご主人から、「岐阜さくらの会」による桜の寄  
附をしたいとお申し出をいただき、当日は、岐阜さくらの会様から会長の川島  
様、田中様ら4名にご出席いただき、また  
当苑より理事長、苑長らが参加し、植樹  
を行うとともに、感謝状を贈呈させてい  
ただきました。



## 岐阜さくらの会の紹介

バスの沿線に桜を植え続けた運転手佐藤良二さんの意志を継いで、  
1993年より桜の植樹に取り組んでいる団体さんです。植樹した国は、  
国内はもとより世界24か国、36都市に及びます。

つぼみも色付いて  
きています。(3/16現在)

